



PRESSEMITTEILUNG

11. April 2019

Rohbauevent

Die Zukunftsvision der Voigt Gruppe in Niederbipp hat nach 1'390 Tagen seit dem Projektstart konkrete Formen angenommen. Gearbeitet wird an der Vision eines Logistikcenters der Zukunft, welches höchste Massstäbe an Effizienz, Sicherheit und Qualität stellt. Die Bauarbeiten dazu sind in vollem Gange und weisen erste sichtbare Ergebnisse auf.

Über hundert Handwerker verliehen in den vergangenen 595 Tagen der Zukunftsvision der Voigt Gruppe in Niederbipp eine Form. Seit dem Spatenstich wird durchgehend an der Realisierung des ehrgeizigen Bauprojekts gearbeitet, welches die Pharma Supply Chain nachhaltig prägt und den Ruf des Familienunternehmens als Innovationstreiber festigt. Hierbei entsteht ein hochmodernes Logistikcenter, welches europaweit seinesgleichen sucht.

Der Gesamtbau umfasst rund 270'000m³. Das entspricht der Grösse von ca. 300 Einfamilienhäuser und bietet Platz für 31'700m² logistisch nutzbare Fläche. Insgesamt sind 54 Unternehmen an der Planung und Realisierung des Erweiterungsbaus beteiligt. Intern und extern sind über 60 Projektmitarbeitende aktiv in das Projekt eingebunden.

Das Projekt «VOLOGIN» (VOigt LOGistik INtegration)

Mit dem Erweiterungsbau am Logistikcenter Mittelland werden die beiden Standorte Neuendorf und Niederbipp zusammengelegt und damit auch die Tätigkeiten des Pharma Prewholesales und des Pharma Grosshandels zusammengeführt. Bis heute ist europaweit keine Anlage in Betrieb, welche Synergien in vergleichbarem Umfang nutzt und beide Geschäftstätigkeiten über dieselben Anlagen abwickelt. Zukünftig werden die beiden Geschäftsbereiche eben diese innovativen Synergieeffekte im erweiterten Logistikcenter nutzen und gleichzeitig die angebotene Dienstleistungspalette ausbauen.

Aufgrund der hierdurch resultierenden Synergieeffekte entsteht eine Marktposition der Voigt Gruppe, welche es ermöglicht, die Kosten- und Qualitätsführerschaft auf den bearbeiteten Märkten zu übernehmen. Somit gewinnen die Kunden einen Dienstleister, welcher den Marktanforderungen in Sachen Qualität und Sicherheit, auf höchstem Niveau entspricht. „Diese Verschmelzung der Angebote entspricht voll und ganz den zukünftigen Herausforderungen der Supply Chain im Healthcare-Business“, ist Jakob Küng, CEO der Voigt AG und Delegierter des Verwaltungsrates der Voigt Holding AG, überzeugt. „Der Marktauftritt, sowie die juristische Trennung der beiden Unternehmen bleibt jedoch weiterhin bestehen“, ergänzt Christian Fritz, CEO der Voigt Industrie Service AG.

Langfristige Kundenbeziehungen als Erfolgsfaktor

Als Basis für die Umsetzung dieses Grossprojektes kann die Voigt Gruppe auf ihre zahlreichen und langjährigen Kundenbeziehungen bauen. Diese ermöglichen es, die vorstehenden Veränderungen im Vertrauen und gemeinschaftlich anzugehen. Um diese Bindungen weiter zu stärken und Kunden wie Partnern und Lieferanten einen eigenen Eindruck der baulichen Erweiterung zu vermitteln, lud die Voigt Gruppe zum Rohbauevent. Inmitten der Baustelle wurde eine grosszügige Fläche geräumt, um Platz für den Informationsanlass zu schaffen. An diesem werden die Anwesenden neben kulinarischen Verköstigungen und Baustellenführungen mit aktuellen Informationen rund um das Ausbauprojekt versorgt.

Interessanter Arbeitgeber

Als innovatives Unternehmen werden moderne Arbeitsplätze für die Region geschaffen. Ein spannendes und herausforderndes Umfeld mit Gestaltungs- und Handlungsspielraum erwartet die Mitarbeitenden. Mit anderen Worten, ein Umfeld mit grossem Entwicklungspotential, geprägt von einem Familienunternehmen mit Nachhaltigkeit.

Rascher Baufortschritt

Seit dem Spatenstich am 25. August 2017 wurde bereits eine Vielzahl an baulichen Arbeiten verrichtet. Der wichtigste und sichtbarste Meilenstein wurde im Oktober 2018 erreicht, als die Arbeiten am Rohbau erfolgreich abgeschlossen werden konnten. Den wesentlichsten Teil dazu trug der Baumeister bei, welcher während rund neun Monaten die Konturen des Gebäudes zog und die Grundfesten des Erweiterungsbaus errichtete. Diese und weitere Arbeiten am Inneren und Äusseren des Gebäudes schreiten zur Zufriedenheit der Voigt Gruppe in geforderter Qualität und hoher Geschwindigkeit innerhalb des Zeitplans voran. Die Schlussabnahme des Gebäudes ist aktuell auf Mai 2020 terminiert.

Synergie und Effizienz

Ausschlaggebend für den Entscheid der Voigt Gruppe, das Grossprojekt VOLOGIN zu lancieren, waren strategische Überlegungen zur Realisierung von Synergiepotential und Effizienzsteigerung, bei gleichbleibender Qualität und Sicherheit. Diesen Herausforderungen begegnet die Voigt Gruppe mit hochmoderner Anlagentechnik, innovativen Softwarelösungen und zukunftsgerichteter Infrastruktur. Mit der Umsetzung dieser ambitionierten Pläne wurde die bereits in Niederbipp ansässige Tochterfirma der Voigt Gruppe, die Voigt Industrie Service AG, betraut. Diese verantwortet als Bauherrin die Geschicke aufseiten der baulichen Tätigkeiten, aber auch der Anlagen- und Softwareplanung.

Daten und Fakten

Thema	Kennzahl
Rohbau	<ul style="list-style-type: none">• 50'000 Tonnen Beton• 2'600 Tonnen Stahl
Haustechnik	<ul style="list-style-type: none">• 145,5 km Heizleitungen• 11.5 km Sprinklerleitungen• 8'500 Sprinklerköpfe
Leistung	<ul style="list-style-type: none">• 750'000 Verarbeitete Aufträge pro Jahr• 85'000'000 versandte Packungen pro Jahr
Anlage	<ul style="list-style-type: none">• 21'000 Palettenplätze• 53'000 automatisch bediente Behälterplätze• 1,8 km Fördertechnik• 9 verschiedene Lagerbereiche

Die Voigt Gruppe in Kürze

Die Voigt Gruppe ist ein in der Schweiz spezialisierter Pharma Supply Chain Anbieter. Als Healthcare-Dienstleister sichert die Voigt Gruppe der Schweizer Bevölkerung den Zugang zu Produkten aus den Bereichen Gesundheit und Schönheit. Mit ihren beiden Tochtergesellschaften Voigt AG Pharma Grosshandel und Voigt Industrie Service AG, Pharma Prewholesale, bietet sie auf höchstem Niveau Dienstleistungen im Bereich Pharma-Fachhandel, sowie Outsourcinglösungen für Kunden aus der Pharmaindustrie an. Seit der Gründung 1904 befindet sich die Voigt Gruppe mit Sitz in Romanshorn in Familienbesitz und wird noch heute von dieser geführt. Diese Kontinuität und Zuverlässigkeit sind zentrale Werte, welche die Unternehmen der Voigt Gruppe entscheidend prägen. Zahlreiche langjährige Kundenbeziehungen und die hohe Kundentreue sind dafür der beste Beweis. So verbindet Voigt das Gesundheitswesen.

PRESSEMITTEILUNG

11. April 2019



Bildmaterial:

Visualisierung Aussenansicht & Bilder vom Rohbauevent.

Auskunftsperson

Bei ergänzenden Fragen wenden Sie sich bitte an folgenden Kontakt:

Denise Läser-Brunner

Leitung Marketing & Verkauf
Leitung Kommunikation VOLOGIN

Voigt Industrie Service AG

Moosmattweg 3, 4704 Niederbipp
+41 32 633 69 10
dlaeser@voigt.ch